

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

"Nos hemos consolidado como líderes indiscutidos del fútbol en el Interior"

Deportes



Publicada el: 20/02/25	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 117	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/nos-hemos-consolidado-como-lideres-indiscutidos-del-fu tbol-en-el-interior_18334.php



Deportes

"Nos hemos consolidado como líderes indiscutidos del fútbol en el Interior"

"Nos hemos afianzado como los máximos referentes del fútbol en el Interior"

La Selección Absoluta de Guichón se Prepara para la Final del Litoral

La Selección Absoluta de Guichón continúa su preparación de cara a la primera final del Litoral de la Copa Nacional de Selecciones OFI, que se disputará este sábado a las 21:30 en el Estadio Municipal de Guichón frente a Mercedes. Luego de superar a Nueva Palmira en semifinales con un global

de 1-0. la semana de entrenamientos comenzó el lunes en

Termas de Almirón con ejercicios regenerativos. El martes, el plantel disfrutó de un dia libre y, el miércoles, la Roja sanducera realizó intensos minutos de fútbol interno en el

escenario principal de Guichón. Hoy, será el turno de los futbolistas que participaron menos en la fase semifinal, quienes se enfrentarán en una práctica de fútbol

contra la selección Sub 18.

Impresiones del Entrenador

El TELEGRAFO dialogó con el entrenador de la selección, Ulises Betti, quien compartió sus impresiones sobre la clasificación.

"Estamos muy conformes con el grupo.

Logramos algo muy importante al clasificar a la final del Litoral, enfrentando a equipos de gran nivel.

Desde el proceso de Carlos Echeveste y en estos últimos tres años, hemos logrado posicionarnos en la cima del fútbol del Interior, lo cual es significativo", destacó Betti.

El entrenador también se refirió al fútbol de Guichón, mencionando que "el pueblo tiene 5.000 habitantes y cuenta con siete clubes en primera. No se trabaja del mismo modo todo el año como en otros sectores.

Sin embargo, hemos conseguido mucho en estos casi dos meses de trabajo, en los cuales nadie nos regaló nada, llegando a instancias definitorias.

Ahora nos toca enfrentar a un rival durísimo, el último campeón del Interior. Aunque ellos son los favoritos, nosotros también contamos con nuestras armas

y daremos pelea.

Será un partido muy difícil, pero no tengo dudas de que será un buen encuentro de fútbol.

El que juegue mejor en estos 180 minutos se llevará el campeonato.

Nosotros estamos bien, confiados en nuestras capacidades.

Además, algo muy importante es que, con este pase a la fase final, logramos estar entre los ocho mejores del país, lo cual no es poca cosa.

El fútbol de Guichón ha crecido en los últimos años y esperamos seguir por este camino", finalizó.

Selección Sub 18

Por otro lado, la selección Sub 18 de Guichón, que también superó las semifinales del Litoral con un global de 4-3 ante Río Negro, disputará las finales de la confederación frente a su similar de Mercedes.

El primer partido tendrá lugar este sábado a partir de las 19:00. En la víspera, la

"Rojita", dirigida por Rolando Dawson, llevó a cabo trabajos con pelota y hoy disputará minutos de fútbol ante el equipo mayor en el Estadio Municipal. En diálogo con este medio, Dawson destacó: "Estamos anímicamente muy sólidos y muy unidos.

Nuestra intención en el primer partido es imponer nuestro ritmo para lograr una

diferencia.

Si conseguimos repetir lo bueno que hicimos en las semifinales, creo que tenemos serias posibilidades de obtener un resultado positivo", concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

'NOS HEMOS CONSOLIDADO COMO LÍDERES INDISCUTIDOS DEL FÚTBOL EN EL INTERIOR'

Nos hemos consolidado como lideres indiscutidos del futbol en el interior

Tags

absoluta, litoral, partido, estadio, estamos, primera, minutos, entrenador, semifinales, mercedes, municipal, interior

Noticias relacionadas

- 4.3 * Los equipos de Guichón se preparan para las semifinales de vuelta con la mira puesta en alcanzar la gran final
- 4.4 * Guichón se alista para enfrentar desafíos cruciales en la temporada
- 3.8 * Las selecciones de Paysandú se preparan para dar el gran salto a las semifinales
- 4.8 * Las selecciones de Paysandú brillaron en el estadio con un encuentro lleno de fútbol y emociones

- 4.5 * La selección femenina de La Blanca brilló en el Estadio Artigas con un emocionante encuentro de fútbol
- 5.0 * Botafogo se lleva la victoria en una dramática tanda de penales y se medirá en semifinales ante Peñarol o Flamengo
- 4.0 * Guichón se lanza al ataque en las semifinales del Litoral buscando la ventaja inicial
- 4.7 * Peñarol acata la medida del Ministerio del Interior y limitará el acceso a su estadio ante los hinchas de Botafogo en el Cds
- 4.1 * Peñarol logró un emocionante empate ante Flamengo y selló su pase a las semifinales de la Copa Libertadores
- 4.3 * La selección mayor de Paysandú arranca una nueva etapa llena de desafíos y expectativas

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo